



4eme LCE.

*Article rédigé par les élèves de LCE 4eme. Bravo et merci à eux pour leur implication !*

En cette fin d'année 2020, les élèves 4eme ont répondu présent à un magnifique projet ! Il s'agissait de créer une carte et d'y écrire de beaux mots de soutien et d'encouragements à des enfants hospitalisés aux Etats-Unis, et de leur souhaiter leurs vœux pour 2021. Cette initiative revient à une association caritative basée à

Chicago : <http://www.cardsforhospitalizedkids.com>. 

Elle se charge de distribuer les cartes reçues à divers hôpitaux américains. Bravo aux élèves de la classe LCE 4eme, qui ont montré humanité, compassion et enthousiasme pour ce projet. Mme Ben Farh

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**